
Protokoll: 

Rm Schuhmann-Dreyer möchte wissen, ob das Programm auch zukünftig weiter fortgeführt wird. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass das Ministerium entsprechende Auskünfte erteilen kann. Die 

Ortsteile seien durch das Land als Fördergeber ausgewählt wurden. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


